



Familiares recibieron el pésame de sus amigos. MIGUEL CALDERÓN PARALT

## Primeros resultados de autopsia. Asesinos degollaron a cajera

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**  
racosta@lateja.co.cr

**La cajera Cindy** Esquivel Zúñiga recibió un corte de lado a lado en el cuello que la dejó sin vida en un cafetal de Lagunilla de Heredia.

El cuerpo de Esquivel, de 28 años, fue encontrado el lunes a las cuatro de la tarde.

La autopsia reveló que la mujer tenía tierra metida en las uñas de las manos y rasguños en algunas partes del cuerpo. Eso hace suponer que forcejeó con los asesinos.

Se maneja la versión de que dos hombres se le atravesaron cuando iba camino a su trabajo.

Aún se desconoce si la montaron a un carro y la lanzaron al cafetal o si se la llevaron caminando.

Al cierre de edición, no estaban listos los resultados de otros exámenes que permitirían determinar si la víctima sufrió algún tipo de abuso.

Familiares y amigos despidieron anoche a la mujer en el cementerio de La Trinidad de Alajuela.

El cuerpo estaba tan maltratado que decidieron sepultarla rápido. A Cindy la velaron dos horas en la capilla del Magisterio Nacional.



A la muchacha la encontraron tirada en un charral. ARCHIVO GN

### La víctima



**CINDY  
ESQUIVEL  
ZÚÑIGA**

28 años, vivía en Alajuela, deja dos hijos, cajera, casada.

### CREO QUE...



**JONATHAN  
ESQUIVEL**  
HERMANO

“Nadie se explica por qué a una persona tan buena le pasó esto. Su vida era de la casa al trabajo”.



**MARIO  
ZÚÑIGA**  
TÍO

“Ojalá otras familias no tengan que pasar por este dolor tan fuerte. Ella no tenía problemas con nadie”.